
【本报讯】佐科维总统
于 5 月 16 日在占碑表明，
中央政府将接手处理在占
碑（Jambi）严 重 损 坏 的 公
路。这是他在楠榜声言中
央将修复损坏不堪的公路
之后，再次说明中央将继
续接手处理地方理应修复
公路的责任。

佐科维总统当天视察
了占碑市至 Sungai Gelam 区
的路段。他分析称，占碑

省的市县公路全长约 1 万
公里，其中约 4600 公里的
公路或半数已损坏。而全
长 1030 公里的省级公路有
四 分 之 一 或 250 公 里 损
坏。还有占碑省的国道全
长 1300 公 里 ，其 中 130 公
里的公路都损坏。

他说：“我们刚才视察
的公路是通往盛产凤梨的
园地。我们将在今年 7 月
至 8 月 间 开 始 修 复 公 路 。

中央政府除了接手处理县
区公路，也将尽快修复省
级公路。运载物流及产品
的公路是很重要的设施条
件 ，必 须 优 先 尽 快 修 复 ，
尤其是那些严重损坏的公
路。”

佐 科 维 强 调 称 ，他 视
察的占碑公路属于非常严

重损坏的级别，公共工程
与民居部也列出其数据资
料。

如 悉 ，佐 科 维 也 收 到
来自民众有关公路损坏的
投诉。他强调称，他已向
相关的省长和市县长询及
此 事 的 真 实 性 。 他 说 ：

“重要的是必须加速修复

公路，损坏的公路又这么
多，由中央政府接手修复
的事情仍未完成。其实看
这些修复工作理应由地方
政 府 自 行 处 理 。 我 已 表
明，我们共同做一半的修
复。这还不一定能及时完
成，我们可能需要二三年
的时间加速赶工。”（Ing）

5 月 16 日，佐科维总统在占碑省视察占碑市直至慕阿罗（Muaro
Jambi）的 Talang Dukuh国道。他表示，中央将协助占碑地方政府修复
许多已损坏的公路。
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中央将于七八月间开始接手修复工作
占碑省许多公路严重损坏占碑省许多公路严重损坏

25名人口贩卖受害者下周将返国
5 月 16 日，国警刑事侦查局声称，警方与各有关部门和机构

的共同努力，拯救了被人口贩卖集团扣押在缅甸和菲律宾的25名
印尼公民。这些受害人将在下周返抵祖国。

佐科维总统视察占碑公路
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普拉波沃：大选不可零和博弈
2024年无论是谁当政 大家都应团结共赢

【本报讯】国防部长普
拉波沃（Prabowo Subianto）于
5 月 15 日在雅加达中区国
防部大厦接见印尼统一党
（Perindo）总 主 席 陈 明 立
（Hary Tanoesoedibjo）及印华
百 家 姓 协 会（PSMTI）总 主
席陈荣光（Wilianto Tanta）。
较早时，陈明立与陈荣光于
当天上午晋见佐科维总统。

5 月 16 日 ，普 拉 波 沃
通过书面方式表示，他与
陈明立及陈荣光会谈的内
容，主要是有关如何制定
促使人民受益的措施。

普拉波沃邀约各界人
士维护和睦及稳定的国家

局势，促使政府制定的亲民
政策能顺利落实。他说：

“面临 2024 年大选，届时无
论是谁执政，都不可独霸政
权，都要有宽容态度。这是
根据战略研究的结果，千万
不要做零和博弈。我们能
好好地、平静地及和谐地生
活 才 是 最 关 键 的 兴 国 之
道。所有能起步发达的国
家都是由于团结一致。”

普 拉 波 沃 随 后 举 例
称，比如在雅加达的交通
堵塞所采取的措施。地方
政府与中央政府有必要共
同协调有关解决交通拥堵
的问题。他说：“如果雅加

达堵塞，我们仅是抱怨或
责骂而已，根本不能解决
问题。这意味着我们必须
拥有中央政府支持的地方
政府提出建议，以制定解
决拥堵问题的各种措施。”

据 了 解 ，在 还 未 会 见
普拉波沃之前，陈明立受
到佐科维总统召见。

会 后 ，陈 明 立 低 调 声
称，该会面纯属解禁节恳
亲会拜访性质，顺便讨论
数项问题。他否认要取代
现任信息与资讯部长的民
族 民 主 党 政 治 家 尊 尼
（Johnny Plate）的位置。

（Ing）

尤托将军澄清4名电信塔工人
并非被武装犯罪团伙劫持为人质

【本报讯】国 军 总 司 令
尤 托 将 军（Yudo Margono）
于 5 月 15 日在雅加达北区
自然旅游公园举行的红树
林种植活动结束后声称，
有关巴布亚省宾唐山脉县
Okbab 镇 的 4 名 电 信 塔 或
基站收发站（BTS）工人事
项，他们并非被武装犯罪
集 团（KKB）劫 持 为 人 质 ，
而是因为欠债问题被当地
居民扣留，如今已经放他
们走了。

尤托将军强调说：“他
们根本不是被武装犯罪集
团劫持作人质，也许他们
在安装电信塔期间，欠了
债还没有偿清，因此居民
就把他们扣留，待还清债
务才放他们走。”

尤托补充说：“关于有
一名电信塔工人被当地人
用刀刺伤事项，警方将派
遣警员逮捕其人做进一步
的调查。”

此前曾报道称，5 月 12

日那一天，武装犯罪集团
在 巴 布 亚 省 宾 唐 山 脉 县
Okbab 镇，把 4 名电信塔工
人劫持作人质，他们四位
是 Inti Bangun Sejahtera 公 司
的电信塔工人。

5 月 16 日 ，巴 布 亚 省
警 区 公 关 主 任 朋 尼 上 校
（Ignatius Benny Ady Prabowo）
在另一个场合表示，由宾
唐山脉县电信和通讯局主
任 艾 菲 鲁 斯（Alverus Sanu-
ari）领 导 的 6 名 电 信 塔 工

人 ，5 月 12 日 当 地 时 间 上
午 8 时 30 份 乘 坐 Elang Air
飞 机 ，从 奥 克 西 比 尔
（Oksibil）区飞往 Okbab 镇，
当 他 们 六 位 抵 达 Okbab 机
场 时 ，有 5 名 自 称 武 装 犯
罪 集 团 的 团 伙 走 前 去 拦
截 ，使 用 砍 刀 对 其 中 的 3
名电信塔工人展开施暴行
动，然后放走艾菲鲁斯和
另一名受伤工人返回奥克
西比尔区。

（Sm）

从业党将参与支持甘贾尔从业党将参与支持甘贾尔？？
普安与达斯科一唱一和高调谈黄色衣服
【本报讯】国 会 议 长

兼 斗 争 民 主 党 中 央 理 事
会主席普安（Puan Mahara-
ni）暗示将再有其他政党
支 持 中 爪 哇 省 长 甘 贾 尔
（Ganjar Pranowo）成为 2024
年大选的总统候选人。

众所周知，斗争民主
党 和 团 结 建 设 党 及 民 心
党 已 正 式 推 举 甘 贾 尔 成
为 2024 年总统候选人。

团 结 建 设 党 顾 问 委
员 会 主 席 罗 米（M Roma-
hurmuziy）曾 透 露 说 ，在
2023 年 5 月 14 日之后，就
会 有 其 他 政 党 宣 布 支 持
甘 贾 尔 成 为 2024 年 总 统
候选人。

5 月 16 日（星期二），
普安身穿一件黄色衬衫搭
配黑色西装外套，由两位
国会副议长达斯科（Sufmi
Dasco Ahmad）和拉赫玛特
（Rachmat Gobel）陪同下在
雅加达国会大厦主持 2022
年/2023 年 第 五 次 全 体 大
会之后召开记者会。

当 记 者 们 问 及 关 于
“将有其他政党加入支持
甘贾尔”的“题外话”时，
普安并没有直接回答，倒
是 她 身 边 的 大 印 尼 行 动

党 理 事 会 常 务 主 席 达 斯
科接口说话，他边指普安
边说话：“她已经穿了黄
色衬衫了。”

听了这句话，普安也
立即接口说，今日我穿上
的 衣 服 颜 色 就 是 一 个 信
号 。 哪 一 个 政 党 将 加 入
甘 贾 尔 成 为 2024 年 总 统
候 选 人 的 行 列 ？ 请 您 自
己想想吧。

如悉，从业党的标志
颜 色 就 是 黄 色 。 从 达 斯
科有意无意的讲话，加上
普 安 所 说“ 颜 色 信 号 ”，
两人一唱一和，说的不就
是从业党吗？

另一方面，普安也提
起 在 面 对 2024 年 大 选 和
总统竞选期间，政党之间
的 政 治 沟 通 还 是 非 常 顺
畅，她也不排除也许所有
政 党 会 加 入 成 为 一 个 强
大的阵营，可在 2024 年总
统竞选中搏斗争高低。

有 一 件 事 深 受 媒 体
关注的就是，从业党秘书
长保罗（Lodewijk F Paulus）
在稍后表示，他将与普安
进行沟通，讨论从业党将
采 取 的 政 治 策 略 事 项 。

（Sm）


